

## Letztes Spiel vor der Pause: EVR gastiert bei Neuling Höchststadt

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Dienstag, den 01. November 2016 um 15:00 Uhr

---



Der Deutschland Cup in Augsburg steht vor der Tür und für den EVR davor noch eine letzte Punktspielaufgabe. Die Reise geht zum Tabellenachten Höchststadt.

Nach einem 4:2-Auswärtssieg in Peiting konnte das Team von Doug Irwin den Sprung auf den zweiten Platz perfekt machen und nach zehn Spielen liest sich die Tabelle ordentlich für die Domstädter. Immer wieder mussten diese personelle Rückschläge einschlagen und ihre Aufstellung umbauen, dasselbe Spiel gibt es am heutigen Abend. Peter Flache fehlt erneut wegen einer Spieldauerstrafe, Lukas Heger und Daniel Stiefenhofer sind weiter verletzt und Tim Brunnhuber musste bereits zur U18-Nationalmannschaft abreisen, mit der er eine Maßnahme bestreitet. Dafür rücken Felix Schwarz, Nico Kroschinski, Philipp Grünbeck und Xaver Tippmann aus dem DNL-Team in das Aufgebot und werden Eiszeit in Franken bekommen. Wie die Personalsituation bei den Höchststadt Alligators aussieht, war vor Spielbeginn noch nicht bekannt.

Daniel Jun mimt bei den Alligators den Spielertrainer und ist damit sehr erfolgreich. Aktuell stehen die Panzerechsen als bester Aufsteiger auf Platz acht, der den Einzug in die Playoffs garantiert. Der Vorsprung auf den ersten Verfolger aus Waldkraiburg beträgt aktuell angenehme sieben Zähler. Beim HEC ist eine wahre Eishockey-Euphorie ausgebrochen, denn vor allem vor heimischer Kulisse machen es die Jun-Schützlinge jedem Gegner schwer. Der EV Landshut konnte vor zwei Tagen nur knapp und hart umkämpft mit 2:1 die Oberhand behalten.

Regensburg ist aber gewarnt und weiß, dass kein Aufsteiger unterschätzt werden darf. Schon die Partie am 2. Spieltag in Lindau war Warnung genug. Von Anfang an wird höchste Konzentration von Nöten sein, um mit einem positiven Erlebnis in die Länderspielpause zu gehen. Außerdem ist das erste Match nach diesem Break sofort wieder gegen Höchststadt, sodass in dieser Hinsicht auch die Möglichkeit besteht, ein Zeichen zu setzen.

Spielbeginn bei den Alligators ist um 18.00 Uhr. Wie gewohnt wird vom Geschehen live im Ticker unter [www.evr-liveticker.de](http://www.evr-liveticker.de) berichtet. Trotz alledem hoffen die Kufencracks aus der Oberpfalz auf zahlreiche Unterstützung ihrer Fans, die nochmal helfen können, damit ein wichtiger Auswärtserfolg eingefahren werden kann.